

Le point de vue de Martial Leiter

Objekttyp: **Group**

Zeitschrift: **Domaine public**

Band (Jahr): - **(1981)**

Heft 618

PDF erstellt am: **24.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Glanures helvétiques

LE POINT DE VUE DE MARTIAL LEITER

Entendu. Le journal téléphoné de Berne, Bärner Telefonzytg, donnait dès dimanche après-midi 13 décembre, dans un bulletin spécial, avec des nouvelles de la crise polonaise, les coordonnées de la manifestation organisée le soir-même. Communication rapide, «légère» et peu coûteuse.

* * *

«Les avantages d'un compte en Suisse», thème d'actualité s'il en est et développé en allemand par un éditeur qui vante les mérites de sa marchandise au long d'un prospectus finement titré «L'entrepreneur couronné de succès».

* * *

Ras-le-bol d'une majorité de conseillers nationaux à l'égard de Jean Ziegler; coupure dans le budget du Fonds national de la recherche scientifique équivalant au montant déjà octroyé au professeur genevois pour son étude intitulée «La perception du phénomène colonial par le mouvement ouvrier suisse». On le sait, sur le plan pratique, un coup d'épée dans l'eau: les fonds sont acquis à Ziegler (c'est le budget tout entier du FNRS qui pâtrira de la mauvaise humeur parlementaire) et l'escarmouche n'aura finalement servi qu'à consolider la réputation de pourfendeur du capitalisme helvétique largement acquise au député socialiste. Beaucoup plus grave et préoccupante: l'intrusion d'un petit monde politique dans l'organisation de la recherche dans notre pays. Et là c'est le style de l'intervention qui laisse mal augurer de l'avenir: s'il suffit d'un Ziegler pour que les principes soient jetés aux orties... L'organisation du FNRS sous la forme d'une fondation où sont déjà prévus tous les dosages aussi bien politiques qu'universitaires ou linguistiques devrait nous épargner de telles bavures. Sinon, c'est que la formule est à revoir ou en tout cas que les personnalités qui siègent au conseil de fondation se contentent de faire de la figuration (intelligente).

